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02-04-2003 21:46

Autor: André 
Serranho 

Brasão de Loriga  

O Sr.Bruno Alegria é que tem razão(ver Livro de 
Visitas de bandeiras.no.sapo.pt).É uma vergonha o 
que estão a fazer com o brasão de Loriga!!!

04-04-2003 23:42

Autor: Carlos 
Cardoso 

Re: Brasão de Loriga

Aquele brasão tosco e com um significado mínimo
(não tem nada a ver com a identidade da vila),é 
demonstrativo do espírito de 
iniciativa,imaginação,e nível cultural e intelectual 
existentes em Loriga,ao nível dos autarcas e 
residentes. 
Com gente assim não podem culpar outros por 
Loriga não estar melhor!

05-04-2003 11:59

Autor: calminha Re: Brasão de Loriga

A maioria das mensagens que estão nesse site do 
sapo foram inventadas por um senhor de torres 
Novas que certamente não controla as suas 
faculdades mentais. è apenas um pseudoloriguense 
que faz tudo para destruir o bom nome da Vila. 
Dele tudo se espera,por exemplo: utilizou 
abusivamente o nome de uma associação de Loriga 
sediada em Lisboa para expressar as suas fracas 
opiniões, enviando cartas anti brasão para tudo 
quanto é sitio. E isto é verdade porque até eu 
tenho uma dessas cartas que tentam em vão 
descrebilizar a Assembleia de freguesia eleita 
democráticamente e que aprovou o Brasão. Esse 
senhor que se julga importante não é mais do que 
uma maquina de debutar palavras e frases sem 
sentido.

05-04-2003 18:39

Autor: José Carlos 
Serra 

Re: Brasão de Loriga

Não se podem pôr os loriguenses todos no mesmo 
saco.Existem excepções(aliás a maioria,silenciosa, 
está contra o brasão).Basta consultar bons sites 
sobre Loriga,como por exemplo;www.loriga.de

06-04-2003 16:32

Autor: Ana Re: Brasão de Loriga

Tanta imaginação delirante,verdadeira imagem de 
Calminha passada!Não é nada comigo mas 
normalmente quando as pessoas não têm 
razão,começam a insultar os outros,a delirar, e 
enveredam pelo ataque suêz.Tenha juízo 
Calminha...

25-05-2003 18:12

Autor: Pastor Re: Brasão de Loriga

Então,quando é que o Calminha,Serrano,Dido,JP,
(etc)e companhia,ouvem a vóz da razão e do 
povo,reconhecem que erraram,e recomeçam o 
processo do brasão de Loriga?Ou os loriguenses 
têm que recomeçar daqui a alguns anos o que 
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estes acabaram mal?!

25-05-2003 18:38

Autor: Senense Re: Brasão de Loriga

Recado para Calminha,Serrano,Dido,JP,etc: 
Não é nada comigo mas diz o ditado que;Vozes de 
Burro(eu acrescento de incultos, de loucos e de 
invejosos)não chegam ao céu! 
Quem não tem orgulho no mais elementar 
património da sua terra,e subjuga os interesses da 
sua terra aos seus interesses e vontades, não é um 
bom filho da sua terra!

25-05-2003 19:01

Autor: Pastor o 
Verdadeiro 

Re: Brasão de Loriga

parem de se servir do meu nome ..lavem a vossa 
roupa suja em familia ... e na censura ....

26-05-2003 00:09

Autor: calminha mihaRe: Brasão de 
Loriga

Lá está.. 
O falso partor usou o nome do verdadeiro pastor. 
Isto é o que tem acontecido sistematicamente. O 
senhor de Torres Vedras não tem crédito nenhum 
usando o bom nome das pessoas para dizer aquilo 
que lhe vai na alma(se é que a tem). 
Gostaria de lhe fazer uma pergunta: o que foi que 
ja fez por Loriga? 
Eu vou adiantando uma resposta:NADA, SÓ 
PALAVRAS DESTRUIDORAS.

26-05-2003 19:01

Autor: Pastor o 
Verdadeiro 

: Brasão de Loriga

Jà disse parem de usar o meu nome eu nem sequer 
tenho nada a ver com LOUURIGAAAA.. 
Para os curiosos e espertos basta ver a meu IP e 
logo vem que sou o verdadeiro jà me chega S0 
Romão e Seia ..De toda a maneira em Louriga são 
uns malcriados ... 
 
Abraços

19-12-2004 05:24

Autor: J.C.Mendes Re: Brasão de Loriga

Como já foi [inventado] dito e escrito por gente 
ignorante,que Loriga nasceu ou passou [!pasme-
se!] por um sítio chamado Chão do Soito,basta 
desenhar um brasão com um castanheiro no meio 
e já está!Invenção por invenção,era mais uma... 
     

05-03-2005 16:42

Autor: PROUD Re: Brasão de Loriga

BEM DITO JCMENDES! 
PODIAM INVENTAR TAMBÉM,EMBORA JÁ NÃO 
FOSSE UMA IDEIA ORIGINAL,QUE FORAM UNS 
QUANTOS NOBRES E RICOS CAVALEIROS,QUE 
POSSUÍAM,POR EXEMPLO,ESPADAS DE OURO,E 
QUE SE FIXARAM ALI JUNTO DAS 
RIBEIRAS.ENTÃO,PUNHAM-SE UMAS ESPADAS DE 
OURO,E MAIS UMAS COISAS NO BRASÃO E 
PRONTO!PELO MENOS FICAVA MAIS BONITO QUE 
AQUELA COISA (brasão???!)QUE ARRANJARAM! 
A PARTE TRISTE E RIDÍCULA DA SITUAÇÃO,É 
QUE,AO CONTRÁRIO DE OUTROS,OS 
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LORIGUENSES NÃO PRECISAM DE INVENTAR 
NADA,PORQUE A HISTÓRIA DE LORIGA TEM 
ANTIGUIDADE E RIQUEZA SUFICIENTES PARA 
"PRODUZIR" UM BRASÃO QUE A VILA MEREÇA,E 
NÃO UMA ABERRAÇÃO QUALQUER QUE OS 
LORIGUENSES ÓBVIAMENTE REJEITAM! 
DAS DUAS UMA:OU O PRESIDENTE DA JFL E SEUS 
APOIANTES NÃO CONHECEM A HISTÓRIA DE 
LORIGA,COMEÇANDO PELA ORIGEM DO SEU NOME 
ÚNICO E MILENAR,OU ENTÃO NÃO SE ORGULHAM 
DE NADA DISSO E PREFEREM APAGAR TODAS 
ESSAS REFERÊNCIAS! 
INCOMPREENSÍVEL É O FACTO DE,MESMO 
SABENDO QUE OS LORIGUENSES REJEITAM A SUA 
"INVENÇÃO",QUE POR CAUSA DISSO ESTÁ EM 
"BANHO MARIA",OS RESPONSÁVEIS,NUMA 
ATITUDE SALAZARISTA,RECUSAM-SE A 
RECONHECER O ERRO E A REINICIAR O 
PROCESSO,INSULTANDO E AMEAÇANDO ATÉ OS 
QUE TÊM CORAGEM DE OS CRITICAR! 
ENQUANTO ISTO,A VILA DE LORIGA NÃO TEM 
BRASÃO LEGAL NEM OFICIAL! 
 
 

09-03-2005 16:36

Autor: Critico 
construtivo 

Re: Brasão de Loriga

Autor: Pastor o Verdadeiro 
Data:26-05-2003 19:01 
Assunto:: Brasão de Loriga 
Mensagem: 
"LOUURIGAAAA.."... "em Louriga são uns 
malcriados" ... "Abraços" 
Ex.mo Sr. Pastor verdadeiro, é bem verdade que 
seja mesmo esse seu nome de baptismo, pois 
segundo as suas classificações académicas, são 
extremamente baixissimas. Eu no seu lugar 
mantinha-me calado e entretanto se o Sr. não é 
Loriguense, deixe-se andar com o seu gado na 
serra onde provavelmente terá tempo de pegar 
num caderno de duas linhas e escrever 
continuamente até aprender a escrever Loriga e 
não LOURIGA com o Sr. Pastor Verdadeiro escreve. 
Ah, com respeito ao nós sermos "malcriados" dê a 
cara para o educarmos e com respeito aos seus 
"abraços", meu amigo abrace as suas cabrinhas 
para em troca ter outros beneficios... 
Amigo Pastor Verdadeiro, em Loriga ainda HÁ 
gente capaz de resolver os problemas da terra sem 
ser necessário um lirico como o Sr. 
Passe muito bem junto e dormindo com suas 
cabrinhas.... olhe, tenha muita atenção não vá o 
Sr. pensar que elas sejam o seu sexo oposto e não 
vá o Sr. Pastor Verdadeiro fazer coisinhas 
feias.......... 
assina: critico const.

13-03-2005 03:05

Autor: Atento Re: Brasão de Loriga

É engraçado que até no site oficial da Câmara 
Municipal de Seia se fala num brasão (?) da vila de 
Loriga,brasão esse que afinal é ilegal e não está 
conforme as normas da heráldica portuguesa!
Portanto,não é nem pode ser o brasão oficial da 
vila de Loriga,apesar de no site da CMS ser 
apresentado como tal! 
Soube também que,o actual presidente da Junta de 
Freguesia de Loriga,só mexeu neste (e noutros) 
problema,cuja resolução tarda,porque foi 
literalmente obrigado a fazê-lo por um Loriguense 
que até nem reside em Loriga!Essa e outras 
iniciativas em prol de Loriga,custaram a esse 
Loriguense insultos públicos e até ameaças...Ainda 
por cima,quando mexeram no problema fizeram-no 
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de forma desastrada,aprovando um pseudobrasão 
que não tem pés nem cabeça,e não representa 
Loriga nem os loriguenses!Como viram a asneira 
que fizeram e a reacção negativa dos conterrâneos 
(embora não o admitam públicamente),os 
elementos da JFL não concluíram o 
processo,deixando as coisas "em àguas de 
bacalhau ou em banho-maria",e Loriga,vila e terra 
muito antiga e bonita,continua ridiculamente sem 
ter símbolos heráldicos,ao contrário do que se lê no 
site da CMS!

17-03-2005 20:31

Autor: Passando por 
aqui(loriguense) 

Re: Brasão de Loriga

É necessário andarem sempre aos insultos?.E o que 
importa, no dia-a-dia, onde nasceu Loriga? E se o 
brasão for aquela enorme lapa redonda no Zé 
Lages, alguém morre por isso? Comecem a 
escrever qualquer coisinha de útil para este Fórum, 
para Loriga, Seia e para o país e deixem-se de 
tretas... Sem ofensa, mas é esta a minha opinião.

19-03-2005 17:24

Autor: Sócia dos 
BVL 

Re: Brasão de Loriga

já toda a gente sabe que os responsáveis se estão 
marimbando para este e outros problemas,os 
quais,para esses,incluíndo "o loriguense de 
passagem"(como prova o seu comentário),não têm 
qualquer importância! 
Mas,já que não se preocupam com os aspectos 
legais,como prova o uso e abuso do tal brasão em 
documentos da JFL,facto que por si é suficiente 
para os invalidar,e também provocar problemas 
legais aos respectivos autarcas,pelo menos 
preocupem-se com a imagem de Loriga e das suas 
instituições e associações! 
Eu,como quase todos os outros loriguenses,fui 
enganada com a conversa desses 
senhores,segundo a qual tudo isso eram mentiras 
de pessoas que queriam mal a Loriga e só sabiam 
dizer mal da sua terra!Chegaram a influenciar a 
redacção de um jornal de uma prestigiada 
associação loriguense para que esta publicasse um 
artigo a denegrir a imagem de um dos seus 
melhores colaboradores!Afinal,hoje,olho por 
exemplo para o emblema dos BVL,uma das mais 
prestigiadas e carismáticas associações 
loriguenses,e vejo um brasão falso,ilegal e fictício!
Tudo por culpa desses senhores casmurros! 
Afinal,os mentirosos,os maldosos,os caluniadores,e 
os que deixam mal vista a sua terra,e os 
loriguenses,quem são??! 
A verdade vem sempre à tona,mais cedo ou mais 
tarde!!!  
   

12-06-2005 00:29

Autor: LORIGUENSE 
RESIDENTE 

Re: Brasão de Loriga

A verdade é que a Junta de Freguesia de Loriga 
foi,nos termos da lei,intimada a acabar com o uso 
de símbolos heráldicos ilegais[os tais que são 
apresentados como oficiais no site da CMS],e a 
resolver o problema nos termos legais. 
O tal pseudobrasão desapareceu de circulação,e 
apenas continua a ver-se no emblema dos 
bombeiros [para infelicidade deles,como diz a Sócia 
dos BVL],mas,passados três anos,ainda ninguém 
viu nenhuma bandeira desfraldada na sede da JFL 
com um brasão legal e oficial da vila!     
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07-06-2007 09:15

Autor: anonimo Re:Loriga

 loriga e muito gira esses que ai andam a disser 
mal e que deviam mas era ir para os barocos (para 
as terras deles) sao uma cambada de inossentes se 
estao mal a ver loriga que a componham ao se 
estaumal que se mudem para os barocos 

12-06-2007 23:43

Autor: "Baroqueiro" Re: Brasão de Loriga

Eu que sou dos "barocos",como diz o 
anonimo,pergunto: 
JÁ EXISTE UMA BANDEIRA COM O BRASÃO DE 
LORIGA,DESFRALDADA NA SEDE DA JUNTA,NA 
SEDE DO GRUPO DESPORTIVO,NA SEDE DA 
ANALOR,NA ESCOLA REIS LEITÃO,ETC ???? 
OS BOMBEIROS JÁ TÊM NO SEU EMBLEMA UM 
BRASÃO DE LORIGA LEGAL E OFICIAL???? 
NÃO????????????!!!!PORQUÊ???????!!!!! 
ENTÃO QUEM É QUE TEM RAZÃO????!!!!! 
QUEM É QUE TEM ANDADO A PREJUDICAR LORIGA 
NESTA HISTÓRIA TODA??????!!!! 
   

25-06-2007 16:16

Autor: Tó Loriga Re: Brasão de Loriga

É uma vergonha que Cabeça e Alvoco da 
Serra,mesmo ali ao lado,já tenham brasão legal e 
oficial que exibem com orgulho,e em Loriga que é 
vila ainda não aconteça isso!Os cabecenses e os 
alvocenses dão uma lição aos loriguenses! 
É um facto e isso deve-se a uns senhores (ir)
responsáveis que são teimosos e se preocupam 
mais com as suas ideias e com a sua posição do 
que com a imagem de Loriga que eles têm a 
obrigação de honrar e defender! 
É uma vergonha a entrevista que foi publicada no 
Diário XXI de Agosto do ano passado,e que é 
demonstrativa da ignorância dos responsáveis pela 
situação,em relação à legislação em vigor,em 
relação às regras da heráldica,e,pior do que isso 
tudo,em relação à história de Loriga,que tinham 
obrigação de conhecer minimamente! 
É uma vergonha que os Bombeiros Voluntários de 
Loriga,uma das mais prestigiadas instituições 
loriguenses,continuem a exibir no seu emblema um 
brasão de Loriga ilegal e não oficial,(também não 
têm outro)! 
É uma vergonha que esta situação se arraste há 
tantos anos,desde a criação do brasão naif,exibido 
actualmente!Aliás,se as pessoas fossem e 
estivessem minimamente informadas não teriam 
desenhado tal brasão,e muito menos o teriam 
adoptado como brasão de Loriga,o que jamais será 
legal!Se se estivessem informado 
devidamente,saberiam que,por exemplo,no século 
XVI o brasão de armas de Loriga era constituído 
por duas únicas peças:uma couraça e uma estrela 
de sete pontas. 
Apelo à Junta de Freguesia de Loriga para que 
tenha vergonha e resolva o problema de 
vêz,aprovando um brasão que,seja ele qual 
for,respeite a identidade e a história de Loriga! 
NÃO ENVERGONHEM MAIS LORIGA!!!!  
  

29-06-2007 17:12

Autor: Tó Loriga 52 Re: Brasão de Loriga

Completamente de acordo!A JFL já devia ter 
resolvido o problema do brasão há muito tempo! 
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É uma vergonha para Loriga,para os Bombeiros e 
para todos os loriguenses!

07-07-2007 20:10

Autor: Loriguense 
em Lisboa 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

Parabéns ao Tó Loriga pelo comentário.Como 
complemento leiam isto: 
 
Texto publicado no jornal Diário XXI  
(http://www.diarioxxi.pt) 
 
Notícia: 
 
Brasão "foi alterado para respeitar a lei" 
Quarta-Feira, 02 de Agosto de 2006 
 
Junta de Freguesia de Loriga (Seia) desvaloriza 
polémica  
Críticas às 
alterações no símbolo heráldico da localidade "são  
descabidas", garante 
António Mendes Moura, presidente da Junta A 
alteração do  
brasão tradicional 
da freguesia de Loriga, no concelho de Seia, para 
um  
novo símbolo, com menos 
elementos gráficos, tem levantado algumas críticas 
por  
parte da população. 
Contudo, "o processo de mudança, iniciado há 
quatro  
anos, foi levado a cabo 
para que o brasão pudesse estar de acordo com as 
regras  
da heráldica", 
garante ao Diário XXI, António Mendes Moura, 
presidente  
da Junta de 
Freguesia de Loriga. 
O anterior símbolo, explica o autarca, "nunca tinha 
sido  
registado 
oficialmente e possuía demasiadas imagens e 
cores, o que  
não estava conforme 
com as regras" da entidade que regulamenta a 
heráldica  
nacional, o Instituto 
da Nobreza Portuguesa. A nova marca de 
identidade desta  
freguesia com cerca 
de mil e 600 habitantes é agora "um brasão mais 
simples,  
com uma cruz de uma 
ordem religiosa brasileira e a ilustração de uns 
montes  
e água", descreve. 
Para clarificar a legalidade do processo, António 
Mendes  
Moura recorda que, 
em 2002, o novo brasão "foi submetido e aprovado 
em  
Assembleia de 
Freguesia". 
No entanto, o processo de registo junto do INP 
ainda não  
está concluído. "A 
Junta já pagou mais de dois mil e 500 euros àquela 
 
instituição, mas, apesar 
da nossa insistência, a aprovação final do brasão 
ainda  
não aconteceu", 
lamenta. "Mas pode acontecer a qualquer 
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momento",  
ressalva. 
 
A RAZÃO DA POLÉMICA 
António Mendes Moura considera que "são 
descabidas" as  
críticas em torno do 
brasão de Loriga. A polémica terá começado devido 
a  
alegadas justificações 
para a alteração do símbolo, nomeadamente no 
que  
respeita à data de fundação 
da localidade. Dúvidas entre séculos XVI ou XII 
foram  
motivos de animada 
discussão em fóruns na Internet, nomeadamente 
num  
especial dedicado a 
Loriga, o Portal Loriga News (www.loriga.org). 
 
---------------------------------------------------------
----- 
NOTA:O que se lê nesta notícia publicada pelo 
jornal Diário XXI  
de 02 de Agosto de 
2006 dá vontade de rir,apesar de o assunto ser 
muito  
sério e triste,e 
prejudicar gravemente a imagem de Loriga. 
- A polémica em torno do brasão da vila de Loriga  
aconteceu em primeiro 
lugar porque os autarcas se recusaram inicialmente 
(e parece que ainda continuam) a  
alterar o brasão,tendo 
maltratado quem os chamou à atenção para a 
ilegalidade  
do mesmo.Depois de 
literalmente terem sido obrigados,por um 
Loriguense que  
nem reside em 
Loriga,a tratarem do problema,aprovaram um 
brasão com o  
qual os Loriguenses 
não se identificam e que não é representativo da 
vila! 
O trabalho desse Loriguense em prol do 
desenvolvimento e  
divulgação de 
Loriga e da resolução deste problema,custaram a 
esse  
Loriguense ameaças e 
insultos públicos,atentados à sua honra e bom 
nome que  
puderam e podem 
ler-se por aí! 
Portanto,esses foram os principais motivos da 
polémica,e  
as críticas não são 
descabidas,antes pelo contrário! 
Nada tem a ver com "a fundação da localidade",já 
que  
Loriga não foi 
fundada,nem no século XII,nem no século 
XVI,sendo muito  
mais antiga que 
qualquer dessas datas!Esse assunto tem a ver com 
a data  
do primeiro foral da 
vila e não com o brasão,sendo coisas 
completamente  
distintas! 
A cruz que puseram no brasão não é de uma 
ordem  
religiosa brasileira,mas 
representa sim uma cruz de prata oferecida à 
Igreja  
Matriz de Loriga por 
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emigrantes loriguenses no Brasil! 
Símbolos muito mais importantes para a história e  
identidade de Loriga,foram deixados de  
fora!Aquele brasão aprovado pela JFL  
serve para representar qualquer localidade serrana  
habitada por cristãos,e 
que se saiba em Portugal ainda são a maioria!Ou 
talvêz as restantes povoações serranas sejam 
habitadas por mouros e Loriga tenha que marcar a 
diferênça.Esse brasão  
tem sido muito 
parodiado,e uma das coisas que se tem dito é que 
a junta  
de freguesia vai 
mudar também o nome à vila,passando de Loriga 
para Vale  
da Cruz! 
 
O referido brasão foi aprovado pela JFL contra a 
vontade  
dos loriguenses, 
que não se identificam com ele,embora poucos 
tenham coragem para se pronunciar,mas também 
contra a  
opinião da Comissão de 
Heráldica e da editora que tratou do processo!O 
brasão  
sugerido por estas 
entidades,e que seria o melhor para Loriga foi  
estupidamente recusado! 
O assunto do brasão é tratado pela Comissão de 
Heráldica  
da Associação dos 
Arqueólogos Portugueses,e não pelo Instituto da 
Nobreza  
Portuguesa! 
O presidente da Junta de Loriga precisa de fazer 
muito  
trabalho de casa,em 
relação aos assuntos legais e da heráldica,mas 
também  
(pasme-se!) em relação 
à própria história de Loriga,e com gente desta na  
autarquia loriguense não é 
de surpreender que tenham aprovado um brasão 
daqueles! 
Não é por acaso que ainda não foi aprovado pela 
Comissão  
de Heráldica (esses 
autarcas loriguenses podem esperar sentados),e se 
fosse  
aprovado seria 
anedótico! 
Entretanto,de forma ilegal e anedótica,continuam a 
 
exibir e usar aquele 
pseudobrasão estilo “pintura naif” como se fosse 
legal e 
oficial,aproveitando-se de um facto muito comum 
em  
Portugal que é o das 
autoridades fecharem os olhos ao cumprimento da 
lei! 
Esse brasão "naif" foi desenhado há décadas por 
um loriguense que infelizmente não sabia as regras 
da heráldica portuguesa,e desconhecia a história 
da sua terra e consequentemente a heráldica 
histórica de Loriga.Entretanto,alguns loriguenses 
igualmente mal informados adoptaram esse 
pseudobrasão como brasão oficial de Loriga,que 
nunca foi nem pode ser oficial porque a Lei não 
permite.É esse pseudobrasão ilegal que continua a 
ser usado abusivamente e insistentemente 
prejudicando a imagem de Loriga! 
Como disse e muito bem o Tó Loriga,os cabecenses 
e os alvocenses deram uma lição aos loriguenses! 
Por exemplo,como disse o Tó Loriga,é uma 
vergonha olhar para a bandeira dos Bombeiros de 
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Loriga,neste momento de alegria para nós 
loriguenses,quando se festeja o aniversário desta 
prestigiada instituição loriguense!  
________________________________________ 
 
 
 
 
 
 
 

09-07-2007 11:52

Autor: jose carlos 
david 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

 
 
Embora não sendo de lá, gosto muito de Loriga e, 
por isso entristece-me toda a paródia que tem 
girado à volta do Brasão da Freguesia. Loriga não 
merece que se faça toda esta galhofa, porque se 
trata de coisa séria. Desconheço o processo de 
constituição do actual brasão.Contudo, e sem 
querer meter foice em seara alheia, alguns sabem 
que o direto ao uso, ordenação e processo de 
constituição dos simbolos heráldicos das autarquias 
locais é disciplinado por lei (Lei nº 53/91 de 7 de 
Agosto). Abreviando,a constituição do brasão passa 
pela deliberação da Junta e da Assembleia de 
Freguesia, mediante o parecer obrigatório e 
vinculativo da Comissão de Heráldica da Associação 
dos Arqueólogos Portugueses. Deve ser depois 
publicado em Diário da República e oficiosamente 
registado, creio que na Direcção-Geral das 
Autarquias Locais. 
Portanto, se não foi cumprido o processo de 
constituição, o Brasão não deveria ser utilizado 
oficialmente, enquanto isso não acontecer.Loriga 
possui simbolos históricos de sobra para inserir no 
brasão e deve orgulhar-se disso.Poderá depois a 
ordenação dos simbolos escolhidos não agradar a 
todos, mas será concerteza historicamente 
fundamentada e obedecerá às regras de ordenação 
dos símbolos heráldicos. Não se entende pois 
porque é que o processo ainda não foi concluído. 
Também é muito fácil lançar o odioso das culpas 
sobre a Junta, mas será realmente assim? A Junta 
fará o que pode e o que sabe e a mais não é 
obrigada. Loriga tem tanta gente ilustre capaz de 
colaborar, façam-no. A Junta não deve recusar a 
colaboração. Se precisarem e desejarem, 
disponham.

17-07-2007 00:01

Autor: "José C. 
Mendes Moura" 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

Para o LORIGUENSE EM LISBOA 
 
Não basta vir fazer um comentário a uma noticia 
que foi publicada há cerca de um ano, ainda por 
cima relacionada com um assunto que foi tratado e 
votado em sede própria, a Assembleia de 
Freguesia, no ano de 2002!!. 
 
Aahhh! Já me recordo de si nessa Assembleia! 
Estava sentado na primeira fila de óculos escuros, 
gabardina branca e chapéu!

17-07-2007 00:10

Autor: "José C. 
Mendes Moura" 

Re: Re: Brasão de 
Loriga
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Bem, vocês não devem ter mesmo mais nada para 
"fazer". 
 
Mas o que é que interessaque o brasão tenha a 
cruz ou a estrela, a roda ou o carro..... 
 
O que interessa-me é que a indústria reapareça, 
rejuvenesça, que os desempregados tenham 
trabalho, que a indústria tenha trabalho, que o 
comércio tenha quem consuma, que quem 
consome tenha dinheiro suficiente para dinamizar 
esse comércio 
 
Não é o brazão que "nos vai dar" o 
desenvolvimento económico que Loriga precisa.

23-07-2007 00:38

Autor: Officer Fox 
Mulder 

Re: Re: Re: Brasão de 
Loriga

CITAÇÃO: - - - Site Bandeiras no sapo; José 
C.Mendes; 07-12-2002 10:24:27 - "A vila de 
Loriga,na Serra da Estrela,merece um brasão 
bonito e que reflita a história e a grande 
antiguidade daquela bela terra.O próprio 
nome,dado pelos romanos (Lorica,de que derivou 
Loriga,com o mesmo significado),de antiga couraça 
guerreira,é um exemplo raro de um topónimo que 
se mantém há dois mil anos.A Lorica,ou Loriga,é 
peça fundamental no brasão da vila." - 
Portanto,nada mudou,e a imagem dessa belíssima 
vila chamada LORIGA continua a ser prejudicada! 
Mas não faz mal,que esse assunto do brasão não 
tem qualquer importância!Até podem pôr no 
brasão aquele grande calhau que está junto da 
praia fluvial que não faz mal!A autarquia não tem 
bandeira para hastear na sua sede nem selo com a 
heráldica da vila?Não faz mal!Os loriguenses não 
têm bandeira da sua terra para hastearem nas 
suas associações e instituições,e para recordarem a 
sua vila quando vivem fora dela?Não faz mal!Os 
bombeiros de Loriga têm no seu emblema e na sua 
bandeira um brasão que não serve para nada?Não 
faz mal!Nada disso tem importância,e argumentam 
os que não têm competência para resolver o 
problema,assim como os seus apoiantes,que não é 
o brasão que resolve os problemas de Loriga!Ricos 
argumentos,sim senhor!...Não têm melhores?!
Incrivelmente,deram-se ao luxo de recusar boas 
propostas de brasão,vindas de pessoas 
competentes que foram bem informadas sobre a 
história e a identidade da vila de Loriga!Portanto 
esse problema já poderia estar resolvido há muito 
tempo!Nem o pseudobrasão antigo nem essa 
anedota aprovada pela JFL serão jamais o brasão 
de Loriga!...E se não conseguiram resolver um 
problema como este do brasão,ao fim destes anos 
todos,que capacidade têm para resolver os tais 
graves problemas que usam como argumento para 
desprezar a importância do brasão?!

23-07-2007 11:40

Autor: Loriguense 
em Loriga 

Re: Re: Re: Brasão de 
Loriga

Para que o "Sr.José C.Mendes Moura" saiba,o 
brasão e a bandeira. são muito importantes para a 
imagem de Loriga!Mas claro que o Sr."José 
C.Mendes Moura" não se preocupa com isso como 
provam os comentários que vai deixando por aí na 
web,assim como outras suas actividades 
camaleónicas na internet! 
Ainda ontem estive a olhar para a bandeira dos 
nossos bombeiros,naquela espécie de quartel que 
devia ter sido um mercado,e pensei:Aquela gente 
nem ao menos se preocupa com a imagem do que 
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de melhor tem Loriga!   

23-07-2007 11:55

Autor: Loriguense 
em Loriga 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

Ó Sr."josé C.Mendes Moura";De facto esse assunto 
foi votado pela Assembleia de Freguesia em 
2002,na tal sede própria...Mas,o problema já está 
resolvido?!Não fizeram m... nessa sede própria?!
Inclusivé não começaram com má fé a tratar desse 
problema?!Não arranjaram uma anedota de brasão 
que jamais será aprovado?![Ainda bem para Loriga 
que as entidades competentes têm bom senso!]Já 
foi em 2002 Sr."José C.Mendes Moura" e nada está 
resolvido!!!Felizmente,há loriguenses [infelizmente 
estão todos fora de Loriga]que têm coragem para 
lutar pela resolução dos problemas aqui da nossa 
terra,doa a quem doer,e que só descansam quando 
esses problemas ficam resolvidos!Infelizmente,tais 
loriguenses não têm sido os que desempenham os 
cargos próprios;Esses,e os seus aliados,pelo 
contrário,não só não têm resolvido,com têm 
maltratado esses que se esforçam! 

14-08-2007 22:35

Autor: senhor de 
torres vedras 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

mas onde é que fica louriga 

20-08-2007 04:39

Autor: LORIGUENSE 
EM LISBOA 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

Para o "senhor de torres vedras":Não é louriga,é 
LORIGA! 

20-08-2007 15:27

Autor: Viriato1 Re: Re: Brasão de 
Loriga

Ó senhor TóLoriga,com ou sem 52.Eu entrei no seu 
blog e vi lá o tal brasão fantasma,que nunca 
foi,não é,nem nunca poderá ser o brasão oficial e 
legal da vila de Loriga.Na imagem dessa espécie de 
brasão o senhor pôs a anedótica legenda:brasão de 
Loriga.Afinal no que ficamos Sr.TóLoriga < com ou 
sem 52 >??! 

08-09-2007 18:11

Autor: Dizer Bem - 
Promover Loriga 

Re: Re: Brasão de 
Loriga

 
HOMENAGEM A UM GRANDE LORIGUENSE  
 
HOMENAGEM:O Sr.Conde,de uma forma discreta,já 
que a promoção pessoal nunca  
foi o seu objectivo,tem dedicado grande parte do 
seu tempo ao estudo e  
investigação da história,à defesa do património e 
do desenvolvimento,e à  
divulgação da vila de Loriga.Uma pequena parte do 
resultado do seu estudo  
sobre a história da vila de Loriga foi já publicada no 
jornal Garganta de  
Loriga e em outra imprensa local,regional,nacional 
e internacional. Essa  
pequena parte da sua pesquisa está disponível em 
diversos sites e outras  
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publicações sobre Loriga(com ou sem referências 
ao seu nome),de diversos  
autores,e é conhecida dos loriguenses.Estão 
também disponíveis,nos mais  
diversos sites e outras publicações,extractos de 
alguns dos seus artigos  
publicados(com ou sem referências ao seu nome). 
São também conhecidas,e tendo em vista 
exclusivamente os objectivos  
referidos,as suas sempre assumidas iniciativas,nos 
poderes  
públicos,entidades oficiais,imprensa regional e 
nacional, e estações de  
televisão portuguesas e estrangeiras. 
É um loriguense sempre atento a tudo que se 
passa na sua terra-natal,à qual  
o prendem fortes raízes.O seu trabalho tem sido de 
grande importância para  
a resolução dos principais problemas da vila de 
Loriga,para o conhecimento  
da sua história,e para a sua divulgação,dentro e 
fora de Portugal.O seu  
trabalho foi,e tem sido fundamental,para tirar 
Loriga da sombra em que  
esteve mergulhada,dando-a a conhecer a Portugal 
e a todo o mundo. 
A propósito dos principais problemas da 
vila,destaca-se,por exemplo,a sua  
decisiva intervenção nos seguintes casos:Conclusão 
da EN 338(conhecida  
localmente por Estrada de S.Bento),construção do 
novo edifício da Escola  
C+S de Loriga,reparação da EN 231,construção do 
quartel dos Bombeiros  
Voluntários de Loriga,classificação do património 
histórico,ordenamento  
dos símbolos heráldicos da vila,instalação de um 
museu dos  
lanifícios,construção de um pavilhão 
gimnodesportivo.Infelizmente,nem tudo está ainda 
concretizado… 
O Sr.Conde não se tem preocupado apenas com a 
vila,mas também com a Região  
de Loriga,ou seja,com as outras seis freguesias que 
pertenciam ao antigo Município de  
Loriga.É uma região com uma identidade própria,a 
preservar e desenvolver,e  
que ele tem defendido e divulgado como tal. 
Aliás,o Sr.Conde é um homem de cultura,com 
grandes e diversificadas  
capacidades,e como tal,o trabalho pela sua terra-
natal e pela sua região,é  
apenas uma parte dos seus interesses e 
actividades.  
---------------------------------------------------------
--------------------------------------------- 
 
EXTRACTOS DE ALGUNS DOS ARTIGOS MAIS 
SIGNIFICATIVOS: 
 
"Já todos nos habituámos à regular colaboração do 
nosso conterrâneo  
António Conde.São homens como ele que 
alimentam a curiosidade e o  
interesse sobre as problemáticas locais e sobre a 
imprensa regional... 
...Este loriguense é um homem preocupado com a 
terra que o viu nascer,à  
qual o prendem fortes raízes.No entanto,pela 
sensibilidade com que  
escreve,pelos apelos que fáz à unidade 
loriguense,António Conde tem  
revelado,ao longo dos anos que vem mantendo 
colaboração no jornal,um  
pensamento coerente e linear. 
Concorde-se ou não com o acentuado sentido 
crítico que empresta aos seus  
artigos,nomeadamente na sua crónica"Quo vádis 
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Lorica",o facto é que  
António Conde não se limita a falar dos 
problemas,mas aponta soluções.Por  
isso,a redacção do "GL" considera-o um loriguense 
de causas. 
...Digam lá se o exemplo de António Conde não é 
de seguir. 
Este loriguense,para além de reclamar junto dos 
poderes públicos para a  
resolução dos problemas de Loriga,não guarda para 
si a informação  
recebida,antes a envia ao "GL",para que todos a 
conheçam.Preto no  
branco,com cópias dos ofícios e tudo. 
Assim é que é!Obrigado António Conde,pela 
consideração que tem pelo  
"GL",pela ANALOR,e por Loriga." 
(In jornal Garganta de Loriga(GL),Maio de 2002) 
 
 
"Dizer Bem – Promover Loriga 
 
Há coisas e situações que, no dia-a-dia, merecem 
que as olhemos de forma  
positiva. 
 
António Conde,homem de grande cultura,homem 
de grandes convicções e  
princípios,e muito ligado às chamadas "novas 
tecnologias",é o principal 
responsável pela divulgação de Loriga e da sua 
história,e um dos  
principais responsáveis pela resolução dos 
principais problemas da vila. 
O Sr.Conde é hoje muito diferente do homem que 
deixou a sua querida  
terra-natal há vinte anos,e mesmo quando residia 
na sua vila de Loriga,já  
era muito 
mais do que muitos dos seus conterrâneos 
pensavam ou ainda pensam dele! 
Embora alguns seus conterrâneos tenham 
dificuldade em aceitar,por  
incredulidade ou má-fé,a realidade é que Loriga 
deve muito a este seu  
filho,que,ao 
contrário de outros por aí que fizeram muito 
menos,ou não fizeram nada  
pela sua terra,não procura publicidade nem 
notoriedade.Por exemplo,não  
existe 
nenhum site assinado com o seu nome,mas a 
maioria dos sites a nível  
nacional e internacional que falam de Loriga e da 
sua história (e já são  
muitos) fazem-no 
graças à pesquisa e divulgação do Sr.Conde. 
Sem a acção do Sr.Conde,a vila de Loriga não seria 
o que é,não seria tão  
conhecida,e a sua verdadeira história e do seu 
património ainda estariam  
na 
penumbra.Ninguém conseguiu mais para a sua 
terra-natal que o  
Sr.Conde,especialmente nos últimos 17 ou 18 
anos!" 
 
(In blog Dizer Bem,artigo escrito por: Jorge 
Andrade em 20 de Julho de  
2006. 10:49 PM)  
 
---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------
-----  
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30-10-2007 03:01

Autor: AC-ED Re: Re: Re: Brasão de 
Loriga

 
 
Sábado, 27 de Outubro de 2007 
 
Brasão de Loriga 
 
Continua na internet a discussão sobre as armas de 
Loriga. 
Esta vila é uma freguesia do concelho de Seia, que 
não tem brasão legal. 
Penso que esta discussão, devido à falta de 
imformação de alguns, tem vindo a trazer mais 
confusão a um processo que é  
claro como água, e já foi explicado por mim, em 
nome de uma empresa (Diácria)  
que a meio do percurso, interveio no mesmo. 
Os autarcas de Loriga tiveram uma proposta do Sr. 
José Bènard Guedes, que é o secretário geral da 
Comissão de Heráldica da Associação dos 
Arqueólogos Portugueses; se a tivessem aceite, já 
teria esse problema resolvido há muito tempo. É 
uma proposta que eu assinaria de cruz, embora 
não goste do pelourinho, que retiraria; como o fiz, 
aliás, nas duas ou três propostas seguintes, da 
Diácria. 
Como já tive a oportunidade de esclarecer alguém, 
sobre este assunto,  
continuo disponível para voltar ao mesmo, caso 
alguém de direito o pretenda. 
Nesta última polémica chegada até mim pela 
internet, confirmo que o Instituto  
da Nobreza Portuguesa não é para aqui chamado, 
nada tem a ver com este assunto.  
Aliás: será que isto existe?  
Também gostava de saber a quem é que a junta 
pagou tanto dinheiro? À CHAAP e  
à Diácria já pagou algum, mas não tanto. 
E a cruz, qualquer que seja estará sempre fora do 
contexto em Loriga e em  
minha opinião deve ser substituida pela loriga 
(lorica ou couraça), pois é uma  
peça heráldica falante que aqui, nas armas de 
Loriga, tem todo o cabimento. 
A loriga, a estrela e a roda hidráulica/rodizio, são a 
melhor simbologia  
para o brasão de  
Loriga, independentemente das cores ou da 
arrumação que às peças queiram dar. 
Tal como tem acontecido, noutros casos em que as 
dúvidas são muitas, estou  
disponível para me deslocar à freguesia e in loco, 
esclarecer os interessados no  
que à heráldica diz respeito, sobretudo, às suas 
boas regras; se para esse fim  
receber um convite do executivo da autarquia, que 
é o cliente da Diácria, sem  
custos para a mesma. 
Sei que não sei tudo, mas conheço as atribuições 
da Assembleia de Freguesia,  
nesta matéria; não podendo este órgão executivo, 
sobrepor-se às leis gerais da  
República, como às vezes parece querer acontecer, 
só lhes faltando exercer o  
poder de emitir dinheiro. 
Já fui a assembleias de freguesia, dos mais 
variados quadrantes políticos,  
onde a educação imperou, mas o contrário, 
também, foi válido. Se for para  
esclarecer o que estiver ao meu alcance, eu vou; 
se for para ouvir gritaria como  
é habitual com alguns políticos, o melhor é ficar em 
casa. 
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A.Carvalho 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

05-11-2007 00:56

Autor: Antunes Re: Re: Re: Re: Brasão 
de Loriga

É tudo muito engraçado até chegarmos à palavra 
"Lorica". Como alguns não sabem, essa definição 
aparece pela primeira vez já em épocas medievais. 
Em épocas romanas, não se sabe que designação 
tomava a que mais tarde viria a ser chamada de 
"segmentata". Lorica é couraça mas não a 
segmentata, como já vi num site muito estranho 
que impinge um determinado desenho, 
descrevendo-o como o brasão de Loriga. É 
interessante colocarem elementos alusivos à 
história da vila mas com os seus devidos limites.

05-11-2007 21:35

Autor: Ricky Re: Re: Re: Re: Brasão 
de Loriga

O que o "Antunes",com os seus ares de historiador 
não sabe,e devia saber antes de escrever 
comentários deploráveis,é que a palavra lorica 
existe desde a época romana.Aliás,lorica é uma 
palavra do latim,a língua usada pelos romanos,e 
servia inclusivé para designar as couraças usadas 
pelos legionários,tais como a lorica segmentata,a 
lorica hamata,etc.Do latim lorica derivou 
loriga,uma derivação que começou a ser usada na 
época visigótica,ou seja no início da idade média,e 
que tem exactamente o mesmo significado. 
Para as pessoas menos informadas,tais como o 
sr."Antunes",basta consultarem um bom dicionário 
de língua portuguesa,no qual encontrarão o 
significado de loriga e a sua origem do latim,a 
palavra lorica.

27-11-2007 16:02

Autor: Tó Loriga 52 Re: Brasão de Loriga

INFORMEI-ME BEM SOBRE O ASSUNTO E É O 
SEGUINTE:---O Brasão de Loriga já existe:É aquele 
que é amplamente divulgado,e que pode admirar-
se no site sobre Loriga mais visitado e 
conhecido.Todos os loriguenses se identificam com 
esse brasão,porque ele representa a verdadeira 
identidade e história de Loriga.Além de tudo 
isso,está conforme as normas da heráldica 
portuguesa,e é recomendado pela Comissão de 
Heráldica da AAP,e pela editora que tratou do 
processo.Todos concordam,excepto meia "dúzia de 
teimosos" que todos sabem quem são...

09-12-2007 21:42

Autor: Prícia Re: Brasão de Loriga

PORTUGAL É MESMO UMA VERDADEIRA 
REPÚBLICA DAS BANANAS,ONDE É POSSÍVEL AS 
PESSOAS,E ATÉ AS AUTARQUIAS,DESPREZAREM E 
ATÉ GOZAREM COM A LEI E COM QUEM TEM POR 
MISSÃO APLICÁ-LA!!!!   
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14-12-2007 01:15

Autor: Pexam 666 Re: Brasão de Loriga

A Prícia tem razão!Que diabo se passa na cabeça 
desta gente que se está marimbando para a 
imagem da sua terra e para as leis deste país???!É 
assim que querem promover a imagem de 
Loriga???! 
E que República das Bananas é esta em que meia 
dúzia de autarcas,e outros tantos teimosos 
desafiam abertamente a lei,quem tem por missão 
fazê-la cumprir,e insultam e denegridem quem 
denuncia a situação???!

20-12-2007 15:31

Autor: LORIGUENSE 
COM ORGULHO 

Re: Brasão de Loriga

Os tais elementos da Junta de Freguesia de Loriga 
já sabem que a Comissão de Heráldica da AAP 
jamais aprovará o pseudobrasão que eles 
arranjaram porque não é representativo de 
Loriga.E ainda bem para Loriga que isso acontece,e 
alguém sabe o que é melhor para a vila!... 
É que,para um brasão ser aprovado não basta 
cumprir as normas da Heráldica Portuguesa,é 
preciso também ser representativo da localidade 
em causa,e isso não acontece com o "brasão" 
aprovado na JFL!Não é por acaso que já passaram 
seis longos anos e o tal "brasão" ainda não foi 
aprovado,nem será! 
Entretanto os teimosos vão esperando sentados 
por uma coisa que jamais acontecerá,em vêz de 
fazerem o que é melhor para a vila de 
Loriga,continuando esta belíssima terra sem 
símbolos heráldicos legais e oficiais,e com a sua 
imagem prejudicada!!!Aliás,se não fosse a 
teimosia,a ignorância e a má fé de algumas 
pessoas,este problema já estava resolvido há 
muito tempo!Aparentemente,para alguma 
gente,valem mais as suas ideias e as suas 
posições,que os interesses e a imagem da sua 
terra!!!  
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